

■ Les MRE qui se réinstallent au Maroc génèrent du business pour les propriétaires de fourgons !

La vague de retour des MRE au bercail, notamment en raison de la crise en Europe, fait des heureux ! D'après l'Administration des douanes et des impôts indirects, pour des raisons de coûts, de plus en plus de Marocains regagnent le pays par des vols low cost et affrètent leurs bagages, meubles et objets personnels par voie terrestre. Ayant senti ce besoin, des dizaines de propriétaires de fourgons font dorénavant la navette entre différentes villes de l'Europe et le Maroc, assurant plusieurs de ces opérations de déménagement. Ils en font une activité régulière. A en croire Zouhair Chorfi, la Douane serait en passe d'adopter des mécanismes permettant d'organiser les flux de ces convois et même de réglementer cette «nouvelle activité». Selon lui, l'accent sera surtout mis sur les considérations de sécurité plus que les droits à acquitter pour dédouaner des objets rapatriés.